



Uber presentó fallo en su sistema y dejó expuestos a 700 conductores

Masterhacks - Luego de los constantes ataques por parte de hackers a Uber, la compañía admitió que los datos personales de cerca de 700 conductores en Estados Unidos, han sido expuestos por un problema en el sistema.

Dicho problema estuvo presente durante media hora, según lo confirma un portavoz de Uber, "se nos informó de un error que afecta a una parte de nuestros conductores estadounidenses".

Se cree que debido a este fallo, delincuentes cibernéticos aprovecharon la ocasión para robar la información confidencial que podría ser utilizada para robo de identidad en licencias de conducir, números de seguro social, entre otros.

"Su seguridad es muy importante para nosotros. Haremos seguimiento de ello", dijo el portavoz de Uber a los conductores afectados.